

蟹江町立舟入小学校だより

# すくすく No.107

## 3学期を迎えて

1月7日（木）3学期の始業式を行い、1年間のまとめの学期がスタートしました。

学校長からは、「自分でよく考え、自ら進んで行動しましょう」との話がありました。子どもたちもそれに「はい！」と答え、新たな気持ちでスタートすることができました。

まもなくして、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う緊急事態宣言が発令されましたが、子どもたちは、「マスクの常時着用・手洗い・手指の消毒」を自分たちでも気を付け、予防に努めています。

コロナ禍ではありますが、子どもたちは、勉強しているときも休み時間に遊ぶ時も元気に活動しています。心も体も確実に成長してきています。これもご家族のみなさま、地域のみなさまの支えがあってこそだと思います。

今後とも、舟入小学校と舟入小児童をよろしくお願ひいたします。



「なかよしタイム」みんなで楽しく 元気いっぱい

## 学校生活で育つもの

### 児童週番活動で…

毎週月曜日、高学年の児童週番が、週目標を全校に伝えています。前の週の金曜日に引き継ぎ会を行い、その時期やみんなの学校生活の様子を見て、次週のメンバーが自分たちで週目標を考えています。

舟入小のみんなが明るく元気に楽しく過ごせるようにと、「生活リズムを整えよう」「遊んだ後は、きちんと手洗いをしよう」「窓をあけて外に出よう」などの目標をたてています。

週番の児童は、目標を達成しようと休み時間の終わりにポスターを持ち、児童玄関に立って呼びかけていたり、給食放送で呼びかけたりと伝え方を工夫して取り組んでいます。

週番活動に取り組む高学年の姿が手本となり、低学年の児童も自分で考え行動できるようにすることを願っています。



みんなに伝えるために

### 大縄集会で…

毎年、1月末になると「大縄集会」に向けての練習が始まります。

今年は、対策として、学年別もたてわり班別も跳ぶ人が密にならないよう2チームに分けました。また、回し手の2人の間隔を空け、跳ぶスペースを広げました。

練習が始まると、どのチームからもよいタイミングで縄に入れるようにと「はい！はい！はい！はい！」とリズムよいかけ声が上がります。引っかかっても「がんばれー」「おいしい、おいしい」などの励ましの声があがります。

同学年だけでなく、異学年の仲間とのふれあいの中で、「あこがれ」「やさしさ」「思いやり」が育まれています。



声を掛け合って！



回し方を工夫しよう！